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Ergänzung zur AF/2014/001 der WAB-Fraktion vom 22.01.2014 
 
von Peter Egan 
 
 
 
 
Nachdem unsere Anfrage teilweise schon öffentlich am 01.02. im Abendblatt be-
antwortet wurde (34 T€), die Zahlen also offenbar schon vorliegen, möchten 
wir unsere Anfrage wie folgt erweitern: 
 
1.  Welche Kosten sind bei geltender Beschlusslage für die Stadt in 2014 zu 
 erwarten für 

• Reparatur der Sterne und ihre Vorbereitung zur Montage 

• Aufstellen und Vorbereitung der Masten ( Stromversorgung, Verkabelung 
etc.) 

• Aufhängen der Sterne 

• Abhängen der Sterne und Einlagerung ? 

 

2. Gibt es für die Kosten ein Budget im Haushalt?  
 

 
 
 
 
 
 


